
【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

１ 萬谷 竹彦

１ 市長の４期目を迎えての市政運営について
（１）厳しい時代を乗り越えるため、４期目にかける

決意と思い
（２）令和３年度予算編成に向けてのポイント
（３）「行財政構造改革推進プラン」にかかるこれか

らの取組み

２ 瀬戸風線・光駅の整備について
（１）瀬戸風線の現状とこれから
（２）光駅及び光駅周辺地区のこれから

１



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

２ 森戸 芳史

１ 市川市長４期目のまちづくりについて
（１）市長選挙を終えての決意を
ア 防災機能の強化
イ 地域公共交通網やコミュニティ交通整備
ウ 新型コロナ感染症第３波への対応
エ 行財政構造改革推進プランと現状の財政状況

２ 地球温暖化による被害の軽減について
（１）気象変動適応法施行から２年。温暖化の影響

は。対策は進んでいるのか。

３ 深刻な高齢者虐待に対策を
（１）現状と対応について

４ 市民の皆様からの切実な要望
（１）県道光玖珂線と市道岩狩線の交差点改良
（２）アルゼンチンアリ対策の進捗は
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

３ 田中 陽三

１ 市川市長４期目の予算編成に向けて
（１）４期目にかける想いと選挙戦での市民の声
（２）選挙戦での市民の声に光をあてる
ア 光市地域公共交通網形成計画の改正に向けて
イ 光市立地適正化計画居住誘導区域の設定に向
けて

２ 若者が活き活きと活躍する光市を目指して
（１）コミュニティ・スクール日本一を目指す取組み

を問う
（２）若者の想像力・夢を応援する仕組みづくりを

問う
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

４ 大田 敏司

１ 光市の優位性とも言える教育資源を活用した教育の
深化について
（１）郷土の偉人「伊藤博文公」を教育にどう生かす

かについて
（２）神籠石を教育に生かすことについて

２ 地域包括支援センター運営体制の見直しについて
（１）現在の光市の高齢者の状況について
（２）地域包括支援センターの運営体制の見直しにつ

いて

３ 有害鳥獣対策について
（１）有害鳥獣対策について光市の現状について
（２）防護柵について
（３）有害鳥獣捕獲について

４



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

５ 田邉 学

１ 光市病院局の労務管理について

（１）労働基準監督署による是正勧告について問う
（２）今後の対応について問う

５



【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

６ 笹井 琢

１ シティプロモーションとマンホールの活用
（１）光を磨き光を売り込む
（２）コロナ禍における事業進捗
（３）ポケモンマンホールへの参加

２ 急斜面の維持と管理
（１）逗子市マンション擁壁崩落事故を受けて
ア 土砂災害警戒区域とハザードマップ
イ 民地崩落防止に関する行政の相談窓口は？

（２）勾配差のある土地の管理と責任
（３）市内の具体的事例
ア 大峰山・千坊山とコバルトライン
イ 峨嵋山と自然遊歩道
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

７ 早稲田 真弓

１ ＧＩＧＡスクール構想について
（１）整備の進捗状況
（２）今後の計画・予定
（３）高速通信整備、セキュリティは大丈夫か
（４）コロナ等による休校へも対応可能か
（５）児童・生徒への影響
ア 健康への影響
イ 犯罪へ巻き込まれないように
ウ ネット依存への注意
エ 学力低下（読書不足、字が書けない等）

２ 地域包括支援センターについて
（１）地域包括支援センターの役割
（２）相談と対応の状況
（３）今後の取組み
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

８ 仲山 哲男

１ 将来像をえがき、ＳＤＧｓに戦略的に取り組み、持
続可能なまちを目指す
（１）「第３次光市総合計画」及び「まち・ひと・し

ごと創生総合戦略」での位置づけ
（２）企業、民間等との連携
（３）自治体ＳＤＧｓを進める上での課題について

２ 農業を取り巻く厳しい状況について
（１）農家からの切実な声を受けて
ア 市内の米の作況とトビイロウンカの被害の状
況

イ 鳥獣被害の状況
（２）耕作困難な状況や、不耕作地の増加に対する対

策

３ 自然敬愛都市の災害対策・災害復旧
（１）災害対策・災害復旧に際しての環境や景観への

配慮について
ア 現状
イ 考え方

（２）光市環境基本計画での位置づけ
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

９ 仲小路 悦男

１ 光市防災行政無線が聞こえにくい件について
（１）防災行政無線の整備目的と整備状況
（２）聞こえに関する実態は。調査なり実態把握は

出来ているのか。
（３）聞こえにくい場所があることへの対応は。屋

外拡声子局の増設はできないか。

２ 小中学校普通教室への加湿器の設置について
（１）暖房使用時における加湿器の設置についての

検討状況
ア 有用性
イ 水と一緒に雑菌等が空中に浮遊する弊害
ウ 設置費用
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

10 清水 祐希

１ 市道島田虹ケ浜線の浸水対策について
（１）経緯と現状の確認
（２）今後の取組み
（３）西の河原川の浚渫工事計画

２ 大和地域における民間診療所誘致について
（１）現状と今後の取組み
３ 小中一貫教育の推進について
（１）コロナ禍における取組み
（２）今後の取組み
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【一問一答方式】

順位 氏 名 内 容

11 小林 隆司

１ ひかりファミリー・サポート・センターについて
（１）ひかりファミリー・サポート・センターを設置し

て以降の会員登録数および利用実績（使用要件の
内訳含む）の経年推移を伺いたい。

（２）ひかりファミリー・サポート・センターの業務の
ひとつに「会員に対しての活動に必要な知識を提
供する講習会の開催」が掲げられているが、光市
における具体的な活動実績を伺いたい。

（３）一部の市区町村では、病児・病後児の預かりや、
早朝・夜間などの緊急時の預かりなどを実施して
いるとのことだが、光市における活動実績や、新
たに検討している事案があれば伺いたい。

（４）ひかりファミリー・サポート・センターをより円
滑、且つ効率的に運営していくために、運営側と
して課題認識していることがあれば伺いたい。

２ 光市立小中学校タブレット端末等導入事業について
（１）タブレット端末等の導入により、今後の学校教育

にどのような変化を促すのか伺いたい。
（２）タブレット端末等の導入時は、一時的に教員にか

かる負担が高まることが推察されるが、どのよう
な対策を講じていくのか伺いたい。

（３）タブレット端末等の導入効果をより大きくするた
めには、教員側、生徒側の双方に一定の導入教育
が必要と考える。今後どのような教育プログラム
を提供していくのか伺いたい。

（４）タブレット端末等を効率的、効果的に活用するこ
とで、学校現場（以下、現場）の業務の見直しに
も繋がると考えられる。現場の声を尊重しながら、
教員が活き活きと働き続けられる職場環境整備が
必要と考えるが見解を伺いたい。

11


